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DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE ENGENHARIA ELÉTRICA - PORTO VELHO
ATA DE REUNIÃO

Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte três, às nove horas e trinta minutos, de forma
remota u�lizando o ambiente Google Meet (meet.google.com/wpi-biwk-qyx), realizou-se a Reunião
Ordinária do Conselho do Departamento Acadêmico de Engenharia Elétrica da Fundação Universidade
Federal de Rondônia, com quórum qualificado, sob a presidência do professor José Ezequiel Ramos e com
o comparecimento dos conselheiros conforme lista de presença 1401164. A técnica Larissa representará
os técnicos na ausência do técnico João Pedro. Assim sendo, nesta reunião, foram tratadas as seguintes
pautas: 

PAUTA 1 - Informes:

1.1  O professor Paulo de Tarso informa que, devido o péssimo acesso ao DAEE, e problemas de saúde,
está ministrando aula no bloco 1G e 1H, no período vesper�no, terça quarta e quinta, me deslocando ao
DAEE em extrema necessidade e condições de auto para tal.

1.2 O professor José Ezequiel informa que no dia 13/09/23 encerra-se o mandato dele como chefe do
departamento acadêmico de Engenharia Elétrica. Já há a ordem de serviço com os membros da comissão
eleitoral para os trabalhos; 1.3 Também informa que de 10 a 19/07/23 estará de férias e a professora
Viviane estará como subs�tuta à frente da chefia do DAEE; 1.4 Repassa a informação que a Biblioteca
Central da UNIR está com AGENDA aberta de formações (treinamentos), com foco na divulgação, acesso
e uso das fontes de informação cien�fica, par�cularmente bases de e-books, portal de periódicos da
CAPES e da UNIR, Repositório Ins�tucional, Sistema de Fichas entre outros. O DAEE interessou-se pelo
curso que está agendado para o dia 19/07/2023 das 10h00 às 12h00. 1.5 Informa sobre a preocupação
com os alunos que estão com prazo de conclusão de curso ultrapassado. Haverá a abertura de processo
para tratar desse tema do jubilamento; 1.6 Por fim, informa que no dia 29/06/23 houve a visita remota
ao nosso prédio da Engenharia Elétrica e parabeniza a todos que es�veram envolvidos.

1.7 A professora Viviane informa que na próxima sexta-feira, dia 07/07/23 haverá uma reunião com o
NDE sobre o PPC e outros assuntos no horário das 8h Às 11h e das 14h às 16h; 1.8 Informa ainda que
tomou posse dentro do conselho da FAPERO. A Fundação Rondônia de Amparo ao Desenvolvimento das
Ações Cien�ficas, Tecnológicas e à Pesquisa – Fapero empossou o novo Conselho Curador para o biênio
2023-2025. Tendo como presidente a professora e pesquisadora do departamento de Engenharia Elétrica
da Universidade Federal de Rondônia – Unir, Viviane Barrozo da Silva, doutora em Engenharia Elétrica
pela Universidade Federal de Santa Maria – UFSM, no Rio Grande do Sul com pesquisas nas áreas de
Ilhamento; Rede Neural; e Geração Síncrona. escolha da presidência do Conselho Curador foi feita pelos
próprios membros. Composto por 13 especialistas, o Conselho Curador é formado por profissionais
escolhidos pelo governador, setor produ�vo, ins�tuições de nível superior públicas e privadas e da
Assembleia Legisla�va, e a nomeação dos seus membros consta no Decreto n° 28.032 de 13 de abril de
2023, no Diário Oficial do Estado de Rondônia.

1.9 Os técnicos pedem informações ao DAEE sobre a situação do Marcus Vinícius, porque com
operacionalização dos laboratórios atuais e futuros, a carga atual está ficando pesada. Além disso há a
questão do imponderável, quando se tem afastamentos e licenças. Por exemplo, a técnica Larissa irá
entrar de férias em setembro e o técnico Gladistone provavelmente se afastará por licença médica no
mesmo período; então ficará o técnico João Pedro sozinho em fim de semestre. Portanto, a questão de
outro técnico é de suma importância; 1.10 Ainda em relação ao ponto anterior, os técnicos gostariam de
verificar a possibilidade de pedir um técnico nível médio para ficar responsável apenas pela parte
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administra�va. As demandas dos técnicos aumentam e está chegando o momento de que, ou os técnicos
atuais se dedicam a parte administra�va, ou se dedicam ao atendimento laboratorial, tão grande é a
carga de trabalho; 1.11 A representante dos técnicos nesta reunião informa que o técnico João Pedro
pede ao Centro Acadêmico para que cuidem da sala do CA (101-4H). Várias vezes a sala do CA ficou
aberta a noite, desta forma, o vigilante observando esta situação, solicitou uma cópia da chave para que
pudesse estar fechando a mesma. E se os acadêmicos não �verem responsabilidade com a sala, antes
que aconteça algum sinistro o departamento pode pegar a sala de volta. 1.12. A técnica Larissa informa
que as quatro caixas d'água, de 5 mil litros cada, do prédio da Engenharia Elétrica foram limpas no dia
16/06/23 (sexta-feira). A ordem de serviço já estava aberta, pelo técnico Gladistone, havia muito tempo.
Ficamos contentes com a realização do serviço, porém expressamos nosso descontentamento com a
forma que ele foi conduzido: sem aviso ou agendamento, nos pegando de surpresa e nos obrigando a
ficar aqui no prédio em condições precárias pela falta da água; 1.13 Informa também que os dois
bebedouros (piso 1 e piso 4) receberam o serviço de limpeza interna no dia 28/06/23 (quarta-feira); 1.14
Por fim, informa, com muita alegria, que no dia 28/06/23 houve a colação de grau de seis acadêmicos do
curso de Engenharia Elétrica, somando agora um total de 157 egressos desde a primeira turma formada;

1.15. O acadêmico João Vitor Padilha informa que já está buscando soluções para o problema da chave
do Centro Acadêmico. Informa também que o CA par�cipou do edital da PROCEA para escolha de
barracas no Arraial da UNIR e foram contemplados . O CA estará com uma barraca no Arraial da UNIR e
convida a todos a irem visitar e consumir os itens que serão vendidos. Convida também a ajudarem na
barraca.

A professora Viviane solicitou a inclusão de pauta a respeito da escolha da Comissão Gestora da Empresa
Júnior composta por docentes, com a finalidade de realizar análise, avaliação, acompanhamento,
qualificação e monitoramento das a�vidades da Empresa Júnior. Em votação não houve manifestações
contrárias. A pauta foi inserida como a úl�ma a ser tratada.

PAUTA 2 - Análise e deliberação do Parecer do Prof. Ciro José Egoavil Montero, SIAPE nº 1726738,
acerca da solicitação de quebra de pré-requisito solicitada pelo discente Pedro Henrique de Oliveira
Barreto, matrícula 201910501, cuja documentação está inserida no Processo SEI nº
23118.008062/2023-42. O professor Ciro está de férias e repassou ao professor José Ezequiel a
informação de que o pedido do acadêmico está comprome�do por falta de documentação
comprobatória dos fatos relatados.

PAUTA 3 - Análise e deliberação do Parecer do Prof. Júlio Cesar Ribeiro, SIAPE 1839080, acerca do
pedido de quebra de pré-requisito solicitado pela discente Karina Farias da Silva, matrícula
20201001814, cuja documentação está inserida no Processo SEI nº 23118.008147/2023-21. O professor
Júlio fez a leitura do Parecer 38 (1397997). Em discussão: o professor Paulo de Tarso informou que existe
registro em ata de 2010 acordando que apenas as disciplinas de Estágio podem ter quebra de pré-
requisito. O professor Júlio sugere diante esta informação do professor Paulo, que as próximas
solicitações desse teor sejam automa�camente indeferidas no âmbito da chefia. O professor Ezequiel
sugere que o NDE avalie as próximas solicitações de quebra de pré-requisito e encaminhe ao
CONDEP/DAEE para análise e aprovação. Em votação: APROVADO por unanimidade.

PAUTA 4 - Análise e deliberação do Parecer do Prof. Vanildo Rodrigues Neves Júnior, SIAPE 2148615,
sobre o pedido de quebra de pré-requisito solicitado pela discente Rebeca Stefany Vailant de Oliveira,
matrícula 201721131, cuja documentação está inserida no Processo SEI nº 23118.009013/2023-27. O
professor Vanildo fez a leitura do Parecer 41 (1400505). Em discussão: O professor Ezequiel sugere o
mesmo encaminhamento da pauta anterior, em que o NDE ficará responsável por definir um parecer
defini�vo sobre esse assunto. O professor Vanildo manifesta-se favorável. Em votação: APROVADO por
unanimidade.

PAUTA 5 - Análise e deliberação do Parecer da Profa. Priscila de Lima Vianna, SIAPE nº 2284706 sobre
os pedidos de Acompanhamento Especial feitos pelo discente Rodrigo de Souza Mello, matrícula
201520265, cujos documentos estão anexados ao processo SEI 23118.009015/2023-16. A professora



Priscila fez a leitura do Parecer 43 (1400963). Em discussão: A professora Priscila se coloca à disposição
para dar o acompanhamento da disciplina de Circuitos Polifásicos (DAE01212) com a condição de que
outro professor se disponibilize a acompanhar Sistema de Transmissão de Dados (DAE01223), na
tenta�va de viabilizar, em parte, a conclusão do curso para o discente no semestre le�vo 2023.1. O
professor Ezequiel pergunta se algum dos professores se coloca à disposição para acompanhar a
disciplinas de Sistema de Transmissão de Dados (DAE01223). Não havendo manifestações, o professor
Ezequiel informou que fará a solicitação formal aos professores do DAEE e havendo professor disponível,
mesmo assim será realizada uma reunião com o acadêmico, visando obter o seu compromisso em
dedicar-se na integralização total do curso. Em votação: APROVADO por unanimidade.

PAUTA 6 - Análise e deliberação do Parecer do Prof. Jorge Luis Nepomuceno de Lima, SIAPE nº 1317067,
acerca do Pedido de Aproveitamento de Disciplina feito pela discente Karina Farias da Silva, Matrícula
20201001814, cujos documentos estão anexados ao Processo SEI nº 23118.008045/2023-13. Foi
iden�ficado que algumas solicitações já haviam sido deferidas. Então o professor Ezequiel solicitou a
re�rada desta pauta para não prejudicar o parecer do professor Jorge.

PAUTA 7 - Escolha de representantes docentes para a empresa Júnior - Processo SEI 
23118.005361/2023-25. A professora Viviane solicita o nome de, no mínimo, três professores para
comporem a Comissão Gestora da Empresa Júnior. Em discussão: O professor Vanildo se colocou à
disposição. O professor Ezequiel também se colocou à disposição e por fim o professor Júlio se colocou à
disposição. A professora Viviane e o professor Paulo também se disponibilizaram. Em votação:
APROVADO por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, eu, Larissa Samara Paula
de França, secretária ad-hoc, lavrei a presente Ata, que vai por todos assinada eletronicamente após
leitura e aprovação.

Documento assinado eletronicamente por JOSE EZEQUIEL RAMOS, Chefe de Departamento, em
30/06/2023, às 12:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PRISCILA DE LIMA VIANNA, Docente, em 30/06/2023, às
12:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JORGE LUIS NEPOMUCENO DE LIMA, Docente, em
30/06/2023, às 12:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JULIO CESAR RIBEIRO, Docente, em 30/06/2023, às 12:08,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LARISSA SAMARA PAULA DE FRANÇA, Técnico em
Eletrotécnica, em 30/06/2023, às 12:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VIVIANE BARROZO DA SILVA, Docente, em 30/06/2023, às
12:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Mateus Avelar Cantanhêde, Usuário Externo, em
30/06/2023, às 12:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por PAULO DE TARSO CARVALHO DE OLIVEIRA, Docente, em
30/06/2023, às 12:12, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por VANILDO RODRIGUES NEVES JUNIOR, Docente, em
30/06/2023, às 12:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1401168 e
o código CRC 628F2821.

Referência: Processo nº 999119628.000053/2019-86 SEI nº 1401168

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

